
一般質問通告内容一覧（令和３年９月定例会） 

 

  №１/３ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

月 

８ 

日 

（
水
） 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 太陽保育所について 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

３ 諫早西部台について 

４ ２０５０年二酸化炭素排出実質ゼロ表明について 

５ 睡眠時無呼吸症候群について 

松本 正則 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 空き家対策について 

２ 野良猫対策について 

３ 西九州新幹線開業と諫早市のまちづくりについて 

４ 行政と自治会等との連携について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 南諫早産業団地に関連する周辺道路の整備方針等について 

２ 大規模な太陽光発電設備の設置許可基準等について 

３ 土砂崩壊等による市道の災害復旧や維持管理工事について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早消防署高来分署及び多良見分署の建替えについて 

２ 学校教育について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 新型コロナウイルス感染症対策における支援について 

２ 中学校の学生服と校則について 

３ 犬猫等の殺処分ゼロに向けた取組について 

４ 災害時の福祉避難所について 

５ 大草・伊木力地区の人口減少対策について 

６ 国営諫早湾干拓事業について 



№２/３ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

月 

９ 

日 

（
木
） 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 通学路の安全対策を問う 

２ 会計年度任用職員の任用状況を問う 

３ 市民を守る新型コロナウイルス感染症対策を問う 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 地域猫活動について 

２ 乳がん検診について 

３ 成年後見制度について 

４ 良質な給食の実現について 

５ 香害について 

永尾 典嗣 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 長野町・鷲崎町に計画されている大型ショッピングモールについて 

２ 諫早市消防団について 

３ 諫早市の新型コロナワクチン接種状況について 

相浦 喜代子 

（諫早自由市民 

クラブ） 

一括 

１ 国・県・県内市町との連携と副市長の役割について 

２ コロナ禍の出産支援について 

３ コロナ禍の様々な対応について 

４ 地域包括ケアシステムの構築の現状課題について 

５ 職員採用と人材育成について 

６ 諫早消防署高来分署及び多良見分署の建て替え用地について 

７ 避難時の地域の役割について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 土砂災害防止法により定められた区域について 

２ 太陽光発電設備について 

３ ふるさと納税について 

４ スクールネットについて 

 



№３/３ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

月 

１０ 

日 

（
金
） 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 交流人口の拡大について 

２ 定住人口の拡大について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 定住促進の取組について 

２ 
幼・小・中学校で児童生徒等や教職員の新型コロナウイルスの感染

が確認された場合の対応について 

３ 幼稚園、保育園の安全管理対策について 

松尾 義光 

（諫早自由市民 

クラブ） 

一問

一答 

１ 
諫早市における自然災害及び新型コロナウイルス感染症拡大防止

に向けた危機意識と管理体制について 

２ 
小長井地域及び無指定区域の人口減少対策と市街化調整区域にお

ける課題、問題について 

３ 国道２０７号の整備と生活道路における課題、問題について 

４ 
井樋ノ尾地区における減渇水対策と地元が市に要望している施設

管理の対応について 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 幸町、長野町付近における交通渋滞緩和対策と定住化促進について 

２ スポーツによる交流人口拡大と地域の活性化について 

３ 
市内における盛土の状況・対策と諫早湾干拓事業の防災効果につい

て 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 選挙管理委員会について 

２ 子どもたちの日常について 

３ 旧５町地域の活性化策について 

９ 

月 

１３ 

日 
（
月
） 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 
新型コロナウイルス感染症拡大に伴う中小企業、小規模事業者に対

する支援について 

２ 諫早ゆうゆうランド 干拓の里のリニューアルについて 

３ 令和３年８月の大雨による農作物等の被害状況と支援について 

４ 空き家対策について 

５ 耕作放棄地、遊休農地の現状と利用について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 高齢者が安心して暮らせる諫早市の実現について 

２ 新型コロナウイルス対策について 

３ 就学援助制度について 

計 １７人  ○一問一答方式 １５人  ○一括質問方式 ２人   

 


